

An die

Geschäftsführung

Deliveroo Germany GmbH  
Schlesische Straße 26  
10997 Berlin

E-Mail: [info@deliveroo.de](mailto:info@deliveroo.de)

Wiedereinstellung der Betriebsräte; Arbeitsbedingungen der Kuriere

Sehr geehrte Damen und Herren,

aus der umfangreichen Medienberichterstattung der letzten Wochen habe ich von den erschreckenden Arbeitsbedingungen der Kuriere bei deliveroo erfahren. Ich bin empört, dass sie die befristeten Arbeitsverträge der Betriebsräte nicht erneuert haben. Menschen, die sich für ihre Kolleginnen und Kollegen einsetzen und für die Rechte von Beschäftigten kämpfen, stehen vor dem beruflichen Nichts. Sie haben damit den Betriebsrat, ein wesentlicher Baustein der betrieblichen Mitbestimmung in Deutschland, mutwillig zerstört.

Ganz offenbar steht ihre Personalpolitik in einem krassen Widerspruch zu den Behauptungen auf ihrer Homepage: „Die Kuriere sind uns sehr wichtig. Wir sind das erste On-Demand-Unternehmen, das sich gegen die aktuellen Abstriche im Arbeitsrecht zwischen Flexibilität und Sicherheit im Beruf einsetzt. Wir wollen eng mit den Regierungen in den jeweiligen Ländern zusammenarbeiten, um hier Lösungen zu finden.“

Ihre Kuriere fahren nicht, wie sie behaupten, zu fairen Arbeitsbedingungen mit unbefristeten Arbeitsverträgen. Statt Sicherheit für Beschäftigte und geregelte Arbeitsverhältnisse setzen sie auf Schein-Selbstständigkeit. Damit fügen sie den Beschäftigten und ihren Familien großen Schaden zu wie auch den Sozialversicherungssystemen in Deutschland.

Ich fordere Sie auf:

- Stellen Sie alle Betriebsräte sofort wieder ein!
- Bieten sie allen Kurieren unbefristete Arbeitsverträge an
- Respektieren Sie die geltenden Gesetze und unsere Mitbestimmung.

Mit freundlichen Grüßen